

**Antrag Nr. 12-O-01-0037**  
**GRÜNE**

---

**Betreff:**

Neubelag Ellenbogengasse

**Antragstext:**

Die Ellenbogengasse wurde bisher in den Planungen zur Renovierung der Fußgängerzone „vergessen“, was angesichts des erbärmlichen Zustandes, einem Flickenteppich nicht unähnlich, unverständlich ist.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Ellenbogengasse kurzfristig einen Belag analog der umliegenden Flächen erhält.

Wiesbaden, 31.05.2012